

Biviers

Ramassage collectif : une première opération réussie



L'association J'm'attaque au stock de déchets plastiques est intervenue à Biviers pour la première fois. Photo Le DL/Serge Massé

Ce dimanche, l'association J'm'attaque au stock de déchets plastiques a mené son 85^e ramassage collectif en Isère, lors d'une toute première intervention à Biviers. Une petite dizaine de bénévoles s'est mobilisée pour nettoyer un bois de la commune, avec le soutien des services techniques de la Ville, informés en amont de l'opération.

● **Une intervention marquante dans un cadre préservé**

Pendant trois heures, les participants ont extrait une quan-

tité impressionnante de déchets : bouteilles en plastique et en verre, sacs plastiques, cannettes, et même d'anciens tapis en polyester. Malgré son apparente propreté, le site s'est révélé être un véritable réservoir de déchets enfouis sous la végétation.

Les conditions météorologiques particulièrement favorables ont facilité cette action, qui a également suscité l'intérêt des promeneurs. Nombre d'entre eux, surpris par l'ampleur de la pollution cachée, ont pris le temps d'échanger avec les bénévoles.

À l'issue du ramassage, un pot de l'amitié a permis aux participants et aux habitants de partager leurs impressions et de souligner l'importance de telles initiatives pour la préservation des espaces naturels.

L'association J'm'attaque au stock de déchets plastiques, qui œuvre régulièrement en Isère, poursuivra son action avec deux nouveaux ramassages collectifs annoncés : dimanche 23 février et lundi 24 février dans la forêt de la Frange verte (Échirolles/Bresson).

Saint-Ismier ● **L'écologie alpine à l'honneur à l'École du paysage**



Sébastien Lavergne et Olivier Alexandre étaient au pupitre jeudi dernier.

Il y avait beaucoup de jeunes, jeudi dernier dans l'amphithéâtre à l'École du paysage de Saint-Ismier. Après avoir rappelé que l'établissement regroupe un lycée agricole, un centre de formation d'apprentis, un centre de formation pour adultes et une exploitation, le directeur a laissé la parole à Sébastien Lavergne, chercheur au Laboratoire d'écologie alpine (Leca). Après un quiz électronique destiné aux lycéens, il a présenté un film réalisé par Olivier Alexandre, qui montre spectaculairement sa recherche de plantes à fleurs dans les hautes altitudes des massifs des Écrins et du Mont-Blanc. Ces petites plantes sont étudiées pour comprendre leur vie en situations écologiques extrêmes mais aussi pour mesurer l'effet de l'altitude et de la dernière glaciation sur la création de nouvelles espèces. Bravo aux Androsaces, par exemple, qui arrivent à vivre à 4 300 mètres d'altitude ! Les échanges ont permis aux lycéens de comprendre les motivations du chercheur et le fonctionnement de la science, sur le terrain comme en laboratoire.

Biviers

Succès pour la matinée boudin des boulistes

Le cabanon des sociétaires de l'Amicale boule de Biviers a enregistré une importante fréquentation, samedi dernier, avec un incessant va-et-vient d'amateurs du boudin, venus récupérer leurs commandes.

La fabrication de ce met à succès avait été confiée au traiteur Cyril Mazet, de Meylan, qui a confectionné dans ses chaudières 100 kg de boudin pour cette fournée 2025. La vente s'est effectuée tout au long de la matinée, et fut l'occasion pour plusieurs boulistes de la vallée de se retrouver autour d'un verre de l'amitié et d'engager des conversations sur les prochaines jouées.

Gilbert Cœur, président de l'Amicale boule de Biviers



L'équipe dirigeante de cette matinée boudin des boulistes. Photo Le DL/Pierre Savin

mais aussi du secteur de Grésivaudan, a évoqué les dates des concours à venir. Dès ce week-end à Villard-Bonnot, deux concours de doublettes du secteur auront lieu. Ensu-

ite, le club de Biviers recevra le Pré fédéral simple samedi 5 avril, puis organisera le 8 mai son concours Alain-Charles, et le 14 juillet, le 32 doublettes Gilles-Doré.

▶ Agenda

Barraux

Vente de boudin, andouilles et diots
Dimanche 16 février à partir de 9 h, place de l'école élémentaire, Réservations conseillées auprès des chasseurs de l'Acca de Barraux : 06 21 01 64 24.

La Terrasse

Théâtre : Du flouze, du blé, de l'oseille et des thunes
Samedi 15 février à 20 h 30 à la salle polyvalente du Glézy. Comédie de Jean-Paul Cantineaux, par les Théâtreux. Proposé par Balade autour du livre. Tarif : 10 € (à partir de 13 ans). Balade autour du livre : 06 83 89 80 29 et baladeautourdulivre@gmail.com

Saint-Ismier

Spectacle : Roméo et Juliette
Mardi 11 mars à 21 h 30 à

l'Agora. Ballet en trois actes de Serge Prokofiev. Durée : 1 h 50 avec entracte. Billetterie sur le site de la mairie.

Théâtre : L'École des femmes

Mercredi 26 mars à 21 h 30 à l'Agora. D'après la pièce de théâtre de Molière, mise en scène par Caria Boso. C'est l'une des pièces les plus engagées de Molière, engagée dans le combat pour la libération de la femme. Billetterie sur le site de la mairie.

Saint-Nazaire-les-Ey-mes**Thé dansant**

Samedi 15 février de 12 h 30 à 18 h, à la salle Cartier-Millon, chemin de la Mairie. 12 €. Organisé par l'association La Rose des temps. Association La Rose des temps : 04 76 52 40 28 et aspi-jos@neuf.fr